10/12/2025 - 11:00 h.

TeleVisión Española



La pasada primavera tuvimos ocasión de visitar La Casa de la Radio así como a la parte de Radio Clásica en Prado del Rey. El éxito de respuesta por los asociados así como la muy buena acogida recibida por parte de la Institución nos animó a solicitar una nueva visita a las instalaciones, esta vez al ámbito de la televisión. De nuevo una receptiva y positiva respuesta nos permite poder llevar a cabo esta iniciativa de la que esperamos por vuestra parte un alto nivel de respuesta, como en la anterior ocasión, por lo que esperamos que la previsible lista de espera que se produzca se cubra con una segunda ocasión que ya hemos iniciado gestión en el año 2026.

Esperamos que nos deslumbre el cómo se hace de lo que vemos en la llamada "caja tonta" y comprendamos que, detrás de ella, hay un quehacer lleno de inteligencia y creatividad propia de profesionales "muy listos".

Las lógicas exigencias de seguridad que este tipo de visitas exige, nos obliga a la apertura de inscripción, y su posterior cierre, con la suficiente antelación así como el conocimiento exacto de los datos de <u>nombre, apellidos y n.º DNI</u> de los asistentes que, una vez facilitados a TVE no podrán ser variados o sustituidos por otras personas. Por ello nos deberéis remitir un correo a <u>oca@enlaceverde.es</u> a la fecha límite de la inscripción como máximo de los referidos datos.

Dirección:

Avenida de Radio Televisión n.º 4. 28223, Madrid.

Plazas:

El número de plazas es de 30 tras la que se abrirá lista de espera esperando poder llevar a cabo una segunda visita a primeros del año 2026.

Fecha tope para inscripción:

25/11/2025, día a partir del que quedará cerrada la inscripción a esta actividad.

Entradas y Tarifas:

La visita es gratuita.

Reiteramos el aviso de que

Esta actividad precisa presentación de lista de inscritos por lo que:

Una vez realizada la inscripción en la Web es condición necesaria e imprescindible, enviar un correo a Ocio, Cultura y Aficiones, (oca@enlaceverde.es), <u>antes del 25/11/2025</u>, con el detalle de nombre y apellidos tal y como conste en el DNI, así como el número de éste de todos los asistentes, titular y acompañantes.

Todos los asistentes deberán tener disponible su documento el día de la actividad por si se requiriese su presentación.

Por motivos de seguridad una vez comunicada la lista de inscritos no se pueden realizar cambios ni añadir, quitar o sustituir personas.

Te incorporaremos al grupo de WhatsApp de la actividad así como a los acompañantes que nos indiques para lo que nos tendrás que facilitar de éstos nombre y apellidos y teléfono de contacto,

Punto de encuentro:

Nos encontramos en la dirección indicada, al exterior de la puerta de acceso.

Duración del evento:

Duración prevista de la visita: 90 minutos

Como llegar:

Cada persona se desplazará en coche propio, lo que no es recomendable por las dificultades de aparcamiento, siendo el medio de transporte más adecuado el Metro ligero cuya estación "Prado del Rey" se encuentra a la puerta del acceso a las instalaciones.

El aparcamiento de coches puede efectuarse en un descampado situado al otro lado de la carretera a unos 200 m.

No nos quedamos a comer de forma programada si bien, como en otras ocasiones, con los que lo deseen, podremos tomar algo y comentar la actividad.

Información adicional y consultas:

Envía un correo al correo electrónico: oca@enlaceverde.es